

Partido Comunista y Federación Regionalista Verde Social presentaron sus candidatos y candidatas a las próximas elecciones de gobernadores regionales e hicieron un amplio llamado de unidad al mundo progresista.

“Elegir por voto popular gobernadores o gobernadoras regionales ha sido una aspiración de nuestros partidos y el conseguir este propósito en el gobierno pasado fue un gran triunfo para las regiones y la democracia”, así lo manifestaron hoy los presidentes de los partidos que conforman Unidad Para El Cambio, Guillermo Teillier (PC) y Jaime Mulet (FRVS), en el lanzamiento de sus precandidatos a la elección de Gobernadores y Gobernadoras Regionales.

Al respecto, presidentes, candidatos y candidatas, así como precandidatos y precandidatas señalaron en su declaración entregada hoy tener “la profunda convicción que con autoridades regionales autónomas se nos abre una gran oportunidad para ser los gestores de nuestros territorios e influir en nuestro destino libres del centralismo autócrata y asfixiante.

“Como Unidad para el Cambio, hemos buscado una y otra vez un acuerdo amplio desde el mundo progresista para la elección de gobernadores y gobernadoras, desgraciadamente no existió esa voluntad antes del 30 de septiembre fecha de inscripción de primarias legales.

Estamos convencidos que aún no es tarde para buscar candidatos o candidatas unitarios. Nosotros creemos que hay que hacer un esfuerzo para evitar que la derecha gane con una minoría algunas gobernaciones, es por eso que hacemos un llamado unitario y amplio a todos los partidos y movimientos progresistas, aunque antes tengan primarias legales, a concordar primarias convencionales abiertas el día domingo 13 de diciembre próximo y por la vía democrática elegir un solo candidato o candidata del sector”, dice el documento.

Al respecto, el presidente del Partido Comunista, Guillermo Teillier, señaló que “todos saben que hubo un intento por llegar a un acuerdo unitario con toda la oposición. Tras esto hemos decidido presentar candidatos y candidatas con programas regionales para tener propuestas claras con proyectos de desarrollo en todas las regiones aunque no todas las regiones son iguales y eso es algo muy importante: Las particularidades y demandas de cada territorio”.

“Esta propuesta unitaria, junto a la presentación de nuestras candidaturas, lo hacemos con la esperanza de llegar a acuerdos en algunas regiones para primarias convencionales u otras formas de acuerdo para candidatos unitarios. Anunciamos al país que Unidad para el Cambio y Chile Digno están lanzando candidaturas en gran parte del país y esto lo queremos unir fuertemente con el proceso constituyente. Tenemos una responsabilidad tremenda de seguir buscando unidad, pero unidad con contenido. Estamos abiertos, estamos dispuestos, no nos cerramos y seguiremos conversando con distintas fuerzas políticas”, recalcó.

Por su parte, el presidente de la Federación Regionalista Verde Social, Jaime Mulet, destacó que “hoy es un día muy importante porque no solo estamos presentando nuestros

candidat@s y precandidat@s a la elección de gobernadores y gobernadoras Regionales en prácticamente en todas las regiones del país, sino porque creemos que esta elección es profundamente democrática y corresponde a un paso significativo que está dando el país en 200 años de república independiente que tenemos. Y el solo hecho de tener estas autoridades elegidas es un triunfo de los demócratas, del mundo progresista y que costó mucho sacar. Y es por eso que creemos que tenemos una profunda responsabilidad, que hoy le estamos entregando a estos hombres y mujeres, algunos de los cuales hoy nos acompañan”.

“Por eso que creemos que este proceso electoral, tiene que ser lo más unitario posible dentro del mundo progresista del cual nosotros formamos parte, pues entendemos que hoy día tener gobernadores o gobernadoras electas nos va a permitir profundizar la democracia, llegar de mucha mejor forma en el proceso de cambios que además se está viviendo en el país y que partió el pasado 18 de octubre de 2019. Y por eso que hemos invitado hoy día junto a los Comunistas, a los Independientes, junto a los grupos que están hoy en Chile Digno, no solo apoyarnos sino que también aún es tiempo de despejar algunas candidaturas con otros movimientos progresistas. Y le hacemos un llamado claro al Frente Amplio, a buscar llegar con hombres y mujeres, ojalá candidatos únicos de los sectores progresistas transformadores del país. Tenemos toda la disposición y creemos que hay que enfrentar estas elecciones con responsabilidad, lo que implica buscar esos acuerdos que siempre hemos buscado lo más amplios posibles. Nuestros candidatos y candidatas están dispuestos a competir en primarias con candidatos y candidatas del mundo progresista, está la disposición y ese es el llamado que vinimos a hacer hoy”, concluyó.

En tanto Tania Concha, actual Core y candidata a gobernadora en la región del Biobío, señaló que “estas elecciones son parte de las luchas que instalamos desde los territorios; en ellas las mujeres debemos jugar un rol preponderante, debemos dar una señal potente que las mujeres no sólo somos capaces sino que debemos estar en los altos cargos».

Por su parte el dirigente sindical y social de la región de Atacama, Javier Castillo, aseguró que es necesario dar el mayor valor y respeto por quienes son parte del territorio, dar la potestad suficiente para el uso de las riquezas que producen las regiones en su desarrollo, para eso es clave que se elija gente de cada territorio.

Finalmente Javier Vega, actual cores de la región de Coquimbo, señaló que su candidatura a gobernador busca expresar con fuerza y nitidez «no sólo las demandas sociales del conjunto del pueblo de Chile sino que en particular de las comunidades que son parte de esta región y que valora que Unidad para el Cambio siga dispuesto a llegar a acuerdos para lograr la mayor unidad posible de cara a establecer un proyecto regional de desarrollo progresista y comprometido.

☒

Unidad para el Cambio pone a disposición de esas primarias, a hombres y mujeres de regiones con los que pretende disputar las gobernaciones:

En la región de Tarapacá, nuestro candidato presentado por el Partido Comunista es Edson Morales.

En la región de Antofagasta, nuestro candidato será el regionalista y ex gobernador del Loa, Claudio Lagos Gutiérrez.

En la región de Atacama nuestros candidatos son el CORE presentado por Partido Comunista Javier Castillo y el Presidente del Colegio de Psicólogos de Atacama presentado por los regionalistas Marco A. Maturana.

En Coquimbo. presentaremos al Core PC Javier Vega y el dirigente regionalista Jorge Monsalve.

En OHiggins proponemos al ex diputado y ex alcalde de Rancagua, el regionalista Esteban Valenzuela Van Treck, quien también presidió la Comisión de Descentralización del 2do gobierno de M. Bachelet.

En el Maule, proponemos a los Consejeros Regionales Manuel Améstica del FREVS y Gabriel Rojas del PC.

En Bío Bío, proponemos a la CORE y dirigente comunista Tania Concha Hidalgo.

En la Araucanía, proponemos al dirigente regionalista Vicente Painel.

En Los Ríos, proponemos a la abogada PC Paola Peña.

En Los Lagos proponemos al dirigente regionalista Tomás Pizarro Menconi.

En la región de Aysén proponemos el Presidente Regional del FREVS Orlando Orellana.

En la región de Magallanes proponemos a los CORES Regionales, Emilio Bocazzi (ex alcalde de Punta Arenas y dirigente regionalista) y al médico psiquiatra Juan Felipe Vukusich del

PC.

En la Región de Arica y Parinacota, Unidad para el Cambio estudia apoyar la candidatura independiente de Orlando Vargas.

En las regiones de Valparaíso y de Ñuble, Unidad para el Cambio ha decidido no presentar candidaturas a la gobernación, como un gesto de unidad hacia la oposición que desarrolla primarias legales en la misma.

En la Región Metropolitana en tanto ambos partidos están desarrollando sus procesos internos para determinar quién asumirá el desafío de ser candidato o candidata a la gobernación.

Reviva la presentación en Facebook Live:

<https://www.facebook.com/UnidadCL/videos/132532028315276/?vh=e&d=n>

76,320 total views,

3 views today